

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: EN UNA HORA
FECHA: 11/SEPTIEMBRE/2013

Fijan posiciones calificadoras ante la reforma fiscal

GUILLERMO OCHOA MILLAN: La jefa de Deuda Soberana para América Latina de la calificadora Standard and Poor's, Lisa Schineller, señaló que podría darse una alza a la nota de México si la reforma fiscal eleva los ingresos y se aprueba la reforma energética.

En tanto la agencia Fitch Ratings aclaró que las reformas propuestas mantendrán neutral la calificación de nuestro país.

En tanto la calificadora Moody's afirmó que la nota de México no está en riesgo.